

城東小学校 スローガン「元気いっぱい・笑顔いっぱい・夢いっぱい」

学校だより

⑨号

同志小
どしどしわあ

令和3年6月25日

校長：金城光明



「21日から学校再開」

緊急事態宣言が発令され、6/8(火)～6/20(日)までの約2週間の休業が明け、21日(月)から子ども達が元気に登校しました。

約2週間ぶりの登校でしたが、玄関でのあいさつも休業前と変わりなく「校長先生おはようございます。」元気いっぱいのあいさつを返してくれました。(やはり、子ども達の笑顔は癒やされます)

しかし、まだまだ、コロナ感染に関しては油断ができません。現在は家庭内感染が感染経路として一番多いので、学校・家庭と連携してコロナ対策を行っていきましょう。



○「慰霊の日」を考える

城東小学校では、毎年恒例の「慰霊の日」パネル展示が、なかよしひろばで行われました。広報委員会が中心となり、戦争に関するパネルが展示されました。

戦後76年。各学年学級でも戦争に関する授業が行われました。昨年、今年とコロナの影響で、平和学習の講演会・講話など6割も減少しているそうです。このような状況の中だからこそ、戦争について・平和についてご家庭でも是非、話題にして下さい。



○図書委員会読み聞かせ

6/22(火)に図書委員会による読み聞かせ「白旗をかかげて」が行われました。

始まる前は、子ども達はかなり緊張していましたが、実際スタートすると堂々と読み聞かせを行っていました。

紙芝居をスライドさせながら時折、効果音も入り、タイミングを取りながら上手に読み聞かせを終えることができました。

図書委員会の皆さん、ありがとうございました。これからも定期的に読み聞かせが実施できることを期待します。



○学校支援PCRについて

先週、見出しの件についての「同意書」が配布されたかと思えます。

公文をしっかりと読みになり、同意していただき、提出にご協力をお願いします。

ご存知のように沖縄県のコロナ感染者は少しずつ減少はしていますが、まだまだ予断を許さない状況です。保健所も逼迫しているのが現状です。

コロナ感染者は、いつどこで、誰が感染するか予想もつきません。これらのことを踏まえて対応していきたいと考えています。

そのためにも学校・家庭が連携することが重要です。どうぞ、ご理解の上、ご協力をよろしくお願い致します。

○MASAMagic来校

6/24(木)の本校体育館において、「夢の種まきプロジェクト MASAマジック学校巡回事業」が5、6年生対象に行われました。

時間も80分を設定していましたがあまりのマジックすごさにあっという間に過ぎてしまったというのが実感でした。

MASA氏による数々のマジックや「夢をあきらめない・自分を信じる」がテーマの講演が行われました。

講演終了後には、MASA氏と一緒に写真撮影もあり、子ども達も大満足でした。

その他、MASA氏から城東小学校へサイン入り色紙のプレゼントもありました。コロナ禍の中、子ども達にとって最高の思い出になったと思います。

